
 

碧南市教育委員会２月定例会 会議録 

１ 日時  令和７年２月２６日（水） 午後２時から午後３時３６まで 

２ 場所  碧南市役所４階 庁議室 

３ 出席者  

(1) 教育委員  

委員 大村 幸、委員 岡本 明弘、委員 榊原 京子、委員 深津 茂樹、 

教育長 生田 弘幸 

(2) 事務局職員 

   教育部長 山田 昌宏、庶務課長 松野 盛高、学校教育課長 森川 和浩、 

生涯学習課長 榊原 圭司、文化財課長兼藤井達吉現代美術館副館長 杉浦 宏真、 

藤井達吉現代美術館副館長 木村 理恵子、スポーツ課長 中嶋 忠彦、 

海浜水族館長 地村 佳純、庶務課庶務係長 井上 貴光 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議案 

(1) 協議事項 

 ア 碧南市教育委員会事務局等処務規則の一部改正について 

イ 令和７年度学校教育の指導方針並びに学校経営の努力目標について 

(2) 報告事項 

ア 令和７年度策定碧南市実施計画について 

イ 令和７年度教育委員会各課主要事業について 

ウ 令和６年度３月補正予算（案）について 

(3) その他 

６ 会議の概要 

 日程第１ 開会の辞 

日程第２ 教育長報告   

教育長が資料に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

日程第３ 前回会議録の承認について 

〈意見・質疑なし〉 

事務局より会議録署名者に大村幸委員と榊原京子委員を指名し、事務局案で



 

承認された。 

日程第４ 議案 

協議事項ア 碧南市教育委員会事務局等処務規則の一部改正について 

庶務課長が資料１に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

深 津 委 員 アジア競技大会推進室ですが、碧南市で行われる競技に関

することを業務を行うのですか。 

庶 務 課 長  碧南市ではビーチバレーが開催される予定であり、ビーチ

バレー競技の盛り上げや調整を行うために設置されます。 

スポーツ課長  当市のビーチコートの東側駐車場に仮設のコートと観客席

を組織委員会で作っていただきます。パリ五輪も東京五輪も

仮設のコートで行われました。収容人数は、１，２００名の予

定です。 

審議の結果、承認された。 

協議事項イ 令和７年度学校教育の指導方針並びに学校経営の努力目標について 

学校教育課長が資料２に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

深 津 委 員 朝食を食べない子どもに対して、具体的な対策はあります

か。 

学校教育課長 委員会などを使って、キャンペーンを行っている学校も結

構あります。昨日開催された学校保健会役員会の席では、瘦せ

すぎの子どもをほっておいてはいけないと指導を受けまし

た。家庭との連携を充実し、あの手この手で、朝食を食べる子

どもの増加を図っていきたいです。 

審議の結果、承認された。 

  報告事項ア 令和７年度策定碧南市実施計画について 

庶務課長が資料３に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

岡 本 委 員 ＩＣＴ支援員は、今後も継続して予算計上していくのです

か。 



 

学校教育課長 様々なソフトの更新がされること、文部科学省からの全国

学力テストなどで新たなものが導入されること、タブレット

の更新がされることもあり、ＩＣＴ支援員は必要ですので、予

算計上を継続していきたいと考えています。 

岡 本 委 員 外部委託ではなく、内部の教育現場では育成は行わないの

ですか。 

学校教育課長 教員の資質向上にＩＣＴ支援員は寄与していただき、進歩

はしています。 

教 育 長 教員のみでＩＣＴの作業を行うことは、その変化と進化に

ついていけないということがあります。一部の人員に研修を

行っても、追いつけない部分です。 

岡 本 委 員 民間では、数年かけて養成を行っています。保全やウイルス

対策は外部に出すと時間がかかってしまいます。学校でもで

きると良いかと思います。 

審議の結果、了承された。 

報告事項イ 令和７年度教育委員会各課主要事業について 

各課課長が資料４に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

岡 本 委 員 美術館でイヤホンガイドをつけましたが、様々な絵画の背

景を説明いただけましたが、付加価値を高めるためにも、絵画

の見方の説明があると良いと思います。 

また、少人数指導、学校生活支援では、必要な時間に足りる

人員の確保は工夫されていますか。 

美術館副館長 イヤホンガイドでは、不特定多数の方にお聞きいただくた

め、一般的な絵画の概要説明になってしまいます。学芸員とコ

ミュニケーションをとっていただき、聞いていただくのが良

いかと思います。ただ、作品の見方は人それぞれですし、学芸

員の考え方の押し付けになってしまう可能性があります。個

人の関心に基づいて見ていただけるのが、一番かと思います。 

学校教育課長 少人数指導の人員は、ほぼ常勤に近いもので、授業はしっか



 

りと行えています。 

ただ、会計年度任用職員であるスクールアシスタントは、給

与単価の上昇、期末勤勉手当の支給もあり、扶養範囲内で働く

ことを希望されている方が多く、働けるのに働けない方がお

り、対応に苦慮しております。その結果、支援のニーズを満た

せていない形になっています。正規の教員が関わるなど、なん

とかやりくりをしています。 

審議の結果、了承された。 

  報告事項ウ 令和６年度３月補正予算（案）について 

関係課長が資料５に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

審議の結果、了承された。 

（午後３時３６分 閉会） 

 

 

 

以上のとおり会議録を作成して、署名する。 

  令和７年３月１９日 

              委員       

 

              委員       

 


